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平成 30年 10月 23日 

 

第 3 回 常 任 委 員 会 報 告 

 

 

日時：平成 30 年 9 月 22 日 

場所：1 階ＰＴＡ会議室 

時間：1 0： 00～ 10： 4 0 

 

 

《会長挨拶》 

おはようございます。体育祭では、保護者のみなさまに警備やテント片付け等のお手伝いをいただきまして、

無事に体育祭を終えることができました。ご協力ありがとうございました。子どもたちにたくさんの感動をもら

えたのも、先生方のご指導によるものと大変感謝しております。 

10 月 26 日には、ＰＴＡバザーを予定しております。寄贈品提供や前日・当日のお手伝いへのご協力をお願い

いたします。 

 

《校長先生挨拶》 

おはようございます。体育祭では、3年生を中心に短い練習期間のなか頑張り、大きなけがもなく実施できま

した。熱中症の対策としては、午前中のプログラムを見直し、テントを設置しました。保護者のみなさまのご協

力、ありがとうございました。 

夏休み中には多くの部活が県大会・関東大会・全国大会で優秀な成績を残しました。今後も活躍が楽しみです。 

1・2年生はご家庭の協力のもと、職場体験を行いました。ご理解いただき、ありがとうございました。来年度

からは、1年生のみ行います。 

今後は、進路保護者会や全学年実力テスト、定期テストを予定しております。計画的に学習できるようサポー

トをしてきます。2学期もいろいろな行事がありますが、ご協力をお願いいたします。 

 

議事 

１．報告事項 

《学校より》…夏休み中の様子について 

暑さに負けず部活動で大活躍をしました。また夏休み中に子どもたちは自主的に集まり、体育祭に向けての応

援練習や駅伝部の横断幕を作成していました。 

事件・事故等のトラブルの報告もなく夏休みを過ごせました。 

 

 



《各委員会より活動報告》 

役員会 

6/25 ｢くっく｣グッズ注文受付 

7/2 我孫子市民体育大会バレーボールＰＴＡの部キャプテン会議 出席 

7/3 体育祭協力のお願い 印刷・配布、ベルマーク集計作業 

7/7 我Ｐ連会議 出席 

7/13 第 2回防犯ボランティア会議 出席 

7/14 我Ｐ連バレーボール大会キャプテン会議 出席 

7/17 バザーのお知らせ 印刷・配布 

7/19 インフォメーション 印刷・配布 

7/20 林間学校業者選定委員会 出席 

7/29 我孫子市民体育大会バレーボールＰＴＡの部 応援 

8/19 我孫子市ＰＴＡ連絡協議会バレーボール大会 応援 

8/23 三校合同教育ミニ集会 出席 

8/24･25  日本ＰＴＡ全国研究大会新潟大会 出席 

8/30 体育祭警備お手伝いの方へのお知らせ・分担表 印刷・配布 

 〃 バザーお手伝い募集と寄贈品のお知らせ 印刷・配布 

9/7 体育祭前日準備 

9/8 第 43回体育祭お手伝い 

9/22 第 3回役員会・第 3回常任委員会出席 

 

学年委員会 

【１年】    

7/20 林間学校業者選定委員会出席   

9/22 第 3回常任委員会出席   

【２年】    

7/17 保護者親睦会開催   

〃 林間学校会計監査   

9/22 第 3回常任委員会出席   

【３年】    

7/2 修学旅行会計監査   

7/17 保護者親睦会開催   

9/22 第 3回常任委員会出席   

    

共育委員会 

7/6 ゆかた着付け講習会実施、反省会   

〃 第 2回全体会   

7/8 給食試食会報告書印刷・配布   

7/17 ゆかた講習会報告書印刷・配布   

9/22 第 3回常任委員会出席   

 

 



広報委員会 

6/23 第一稿校正 7/17 広報「つくし野」発行、班全体会、引継ぎ 

7/1 ～ 葛南総体取材・撮影 7/29 ＰＴＡバレーボール大会取材 

7/3 第二稿校正 9/6 体育祭打合せ、各部長・応援団長へ原稿依頼 

7/6 ゆかた着付け講習会・葛南総体壮行会取材 9/8 体育祭取材 

〃 部活動紹介用写真撮影 9/22 第 3回常任委員会出席 

7/10 校了   

    

地区委員会 

7/11 ｢地区委員会だより｣発行 8/23 教育ミニ集会出席 

7/13 防犯ボランティア会議出席 9/15 第 4回全体会 

7/14･15 夏祭りパトロール実施 八坂神社祭礼  9/22 第 3回常任委員会出席 

7/28･29 

8/4 

〃           つくし野夏祭り 

     〃           手賀沼花火大会 

  

 

役員選考委員会 

9/22 第 3回常任委員会出席   

いいたしま 

２．審議事項 

☆ＡＥＤ増設について 

現在、ＡＥＤは職員玄関前に 1台設置されていますが、校舎の規模を考慮するともう 1台の設置（校舎西側

の 3階又は 4階）が望ましい状況です。 

昨年度より、学校から市教委へ増設の交渉を行っていますが、現在予算はおりておらず、学校にも増設のた

めの予算が無いため、費用負担についてＰＴＡに相談がありました。 

ＡＥＤを適切に配置することは、子どもたちの命にも関わることであるため、ＰＴＡとしても前向きに考え

たいことから、常任委員会で以下の 3点を確認し、ＡＥＤ増設案は賛成多数で可決されました。 

・購入ではなくリースで契約（年単位での契約が可能、機器のメンテナンスや最新機器を設置できる） 

・今年度はＰＴＡ予算の予備費より支出が可能 

・来年度以降は、本部・委員会予算をより細やかに見直しＡＥＤ増設分リース費用を予算計上する 

 

学校側も継続的に市教委と交渉し、また、費用を捻出できるか検討していきますが、費用負担が困難だった

場合は、ＡＥＤ増設分リース費用はＰＴＡ予算で負担していきます。（学校側と分担する可能性もあり） 

 

３．連絡事項 

①ＰＴＡバレーボール大会の報告 

・7月 29日 市 民 大 会 バ レ ー ボ ー ル Ｐ Ｔ Ａ の 部 … Ｃコートリーグ戦敗退 (我三小、我孫子中) 

・8月 19日 我孫子市ＰＴＡ連絡協議会バレーボール大会 … 1回戦敗退（我三小） 

応援ありがとうございました。今年度から年間通して練習しております。興味のある方はご参加ください。 

②東葛駅伝大会応援について 

10月 20日(土)東葛駅伝大会が行われます。松戸市民劇場前を 10時にスタートし、野田市総合公園陸上競技

場がゴールです。お時間のある方は、ぜひ応援に来てください。 

 



③バザーについて 

・10月 26日(金)文化学習活動発表会の日に、ランチルームにてバザーを開催いたします。 

開催時間は 11：30～13：30の予定です。 

・バザーお手伝いへのご協力、ありがとうございます。 

・10月 2日より事務室前に寄贈品収集箱を設置いたします。ご協力お願いいたします。 

・バザーの売上げは、全額学校へ寄付し有効利用していただきたいと考えております。 

・久寺家中公認キャラクター「くっく」グッズの受注販売を行います。収益金は周年行事積立金に繰り入れ

させていただきます。 

④会計中間監査の為の活動費精算について 

9月末締めで中間決算を行います。10月中に監査等を行い、11月に報告予定です。 

 

４．その他 

①体育祭の反省 

全体としては、大きなトラブルもなくスムーズなサポートができました。 

警備やテント片付けをお手伝いいただきました保護者のみなさま、ご協力ありがとうございました。 

②ベルマークについて 

７月 3日に集計を行いましたが集計結果が未着のため、次回の常任委員会にて報告いたします。9月 19日現

在の残高は 9,303円です。 

10月 2日 10時～学年委員さんと集計作業を行います。ご協力よろしくお願いいたします。 

③「くっく」グッズについて 

6月 25日「くっく」グッズの受注販売を行いました。 

売上金額\54,500、利益\20,890でした。内訳は、Ｔシャツ 40枚(速乾半袖 39枚・長袖 1枚)、ハンカチタオ

ル 5枚、トートバック 1個でした。 

なお、この収益金は全額を周年行事積立金に繰り入れさせていただきます。ご協力ありがとうございました。 

④ＰＴＡ表彰 

我孫子市ＰＴＡ連絡協議会より、昨年度で退任されたＰＴＡ役員 5 名の功績を称え感謝状が贈られました。 

前ＰＴＡ役員 前 会 長 中村 愛子さん 

 前 副 会 長 大浦 ゆりさん 

 前 書 記 石井 久美さん 

 前 会 計 朝倉 悠子さん 

 前会計監査 小原 美奈子さん 

⑤日本ＰＴＡ全国研究大会新潟大会報告 

8/24～25、我孫子市のＰＴＡ代表として参加しました。 

分科会では、子供たちの安全を守るためにできることということで、松戸市ＰＴＡの発表がありました。 

今後のＰＴＡ活動に役立ていこうと思います。 

 

 

 

☆ 次回の常任委員会の予定 ☆ 

   第 4回常任委員会  11/17(土)10時より 1階ＰＴＡ会議室にて 


